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三者相談
ありがとうございました。

短い時間ではありましたが、お忙しい中三者

相談ありがとうございました。２年生ということで

来年に迫った受験についての話もあったかと

思います。進路を考えるときに、「将来の夢

は？」とよく聞かれますが、１４歳で「将来の姿

を明確にする」というのは難しいのかもしれま

せん。だから、「どこの高校に行けばいいの

か？」「どんな学科に行けばいいのか？」わか

らないということになってきます。

そんなときには自分の足元を見つめる必要

があると思います。つまり、「今自分ができる

ことを見つけて動く」ことです。勉強でも、

学級の役割でも、委員会活動でも、部活動

でも、自分が今すべきことをみつけて動く

ことが大切です。そうすると不思議と自分が

得意とする分野や自分の果たすべき役割がわ

かるときがきます。それが自分の長所になりま

す。長所が見つかったら、それを伸ばすよ

うな進路という視点で、将来像を探ってい

くことが可能になります。ちょっと耳の痛い話

ですが、勉強もせず、委員会活動や学級の役

割、部活動にもいい加減に取り組んで、つま

り、自分のやるべきことを見つけずに全く動か

ない人は、将来何をしたらよいのかわからない

という人が多いようです。まずは、自分の足元

を固めていけるよう、自分の仕事や役割を丁

寧に、責任をもって取り組んでいけるようサポ

ートしていきます。

２学年主任 今村恵美子

☆ 地域学校協働本部事業

に関するアンケート

☆ 学校評価アンケート

ご協力ありがとうございました。

▶先週、実行委員会を立ち上げました。そこで

組織作りを行い、以下のように決定し、準備が

スタートしました。さらに、学年集会を開き、行

程の説明や FW のテーマ設定にとりかかりまし

た。実行委員を中心に修学旅行が成功するよ

う準備に取り組んでいきましょう。

【実行委員会組織】

実行委員長 小針さん（２組）

副委員長 佐藤くん（１組）

USJ班 岡﨑さん（１組）

鈴木くん（１組）

F・W班 吉田さん（３組）

佐藤さん（３組）

菊地くん（２組）

鴫原くん（２組）

大槻くん（３組）

生活班 齋藤さん（２組）

古川くん（３組）

佐藤さん（１組）
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～ 実行委員長小針さん

のあいさつ ～

１１月２２日（木）学年集会にて

みなさんは、どんな修学旅行にしたいで

すか？私は関西について理解を深めたい

と思っています。そうするためには、疑問を

持つことが大切だと思います。そこで、考え

を広げて、そこから生まれる新たな疑問を

課題にして調べていきましょう。修学旅行

で自分の学びにつながるかは自分たちの

事前準備が大切になります。１時間 1 時間

の準備にしっかりと取り組みましょう。みなさ

んの準備がスムーズにできるように、まず実

行委員会から責任をもってとりくみますの

で、宜しくお願いします。

学年委員長 大槻くん（３組）

副委員長 佐藤くん（２組）

書 記 安藤さん（１組）

委 員 森藤くん（１組）

鈴木さん（２組）

岡崎さん（３組）

学校の基盤は、学級・学年での生活です。

その学年をリードするメンバーです。大いに期

待しています。

学年委員長 大槻くん

前期に続き、この学年をよりよくしていこうと

思います。前期では３分前着席や着席後のす

べきことなどを徹底することができなかったの

で、当たり前のことを徹底するその先頭に立っ

て活動していきます。

学年副委員長 佐藤くん

委員長のサポートだけでなく、前期のあまり

自分から行動できなかったという反省を生か

し、自分から「今、何をすべきなのか」を考えな

がら、みんなに貢献できるように頑張ります。

♥来週の行事予定♥

朝自習 ○行事予定 ★提出・持参物

３月 国語 〇月１・２・４・５・６ 全校集会

４火 数学 ＊簡単清掃・短縮 部活動なし

１５：２０完全下校

５水 英語 〇学年会

＊簡単清掃・短縮 部活動なし

１５：５０完全下校

６木 理科 〇木１～５ 職員会議

＊簡単清掃・短縮 部活動なし

１４：２０完全下校

７金 社会

これから本格的な寒さがやってくると同時

に、道路の凍結や降雪が心配になります。安

全に登校できるよう、道路状況が悪い時には

自転車での登校は避けましょう。


